

Grußwort des Oberbürgermeisters der Stadt Bayreuth



Namens des Stadtrats Bayreuth und auch persönlich entbiete ich zum Bundestag 1994 des Frankenbundes allen Gästen herzliche Willkommensgrüße.

Ich freue mich, daß die Wahl der diesjährigen Bundestagung auf die 800 Jahre alte Stadt Bayreuth gefallen ist. Die Festspiel-, Universitäts- und Residenzstadt hat in ihrem Jubiläumsjahr ein vielfältiges, attraktives und abwechslungsreiches Programm zu bieten. Der Bundestag des Frankenbundes verleiht diesem umfangreichen Festprogramm ein weiteres Glanzlicht.

Angesichts der geografischen Lage Frankens, umgeben von Ballungsräumen wie München, Stuttgart, Frankfurt, Leipzig und Prag, gilt es, das hohe kulturelle Niveau und die vielfältige Wirtschaftsstruktur der drei fränkischen Regierungsbezirke ständig und nachdrücklich herauszustellen. Die Bedeutung der fränkischen Region in der Mitte Europas kann nicht hoch genug eingeschätzt werden.

Um Franken als einen bedeutenden Teil Bayerns in den Mittelpunkt zu rücken, bedarf es aber der Geschlossenheit und Tatkraft. Der Frankenbund ist hierbei in seinem erklärten Bemühen um fränkische Landeskunde und Kulturpflege ein wichtiger und kompetenter Partner.

Ich begrüße es daher sehr, daß in der oberfränkischen Regierungshauptstadt Bayreuth bereits seit 11 Jahren eine rührige Gruppe des Frankenbundes diese wertvolle Arbeit leistet.

Ich wünsche dem Bundestag 1994 einen erfolgreichen Verlauf mit guten Ergebnissen und allen Teilnehmern wie Gästen einen recht guten Aufenthalt in unserer Jubiläumsstadt Bayreuth.

*(Dr. Dieter Mronz)
Oberbürgermeister*